

## Diamantene Hochzeit



Am 3. März feierten Magda und Manfred Mayer in der Römerstraße ihre diamantene Hochzeit zusammen mit vielen Gästen und blickten auf 60 Jahre Eheglück zurück. Dieses verdanken sie auch den 3 Kindern sowie 5 Enkeln. Kennen gelernt haben sie sich beim Twist und Rock 'n' Roll-Tanzen bei der wöchentlichen Tanzveranstaltung „Perfektion“ in der damaligen TSG-Halle. Ihr 81-jähriger Ehemann ist gelernter Maler, wechselte später zur BASF als Anlagenfahrer. Danach ging er als Hausmeister zur Kreisverwaltung und betreute 23 Jahre lang die Rundsporthalle und Schule in Mutterstadt. Die 78-jährige Jubilarin führte die Cafeteria der Rundsporthalle, bis sie 1988 das Mutterstadter Restaurant „Ebbes“ eröffnete, das mittlerweile ihr Sohn weiterführt. Der überaus großen Gratulantenschar schlossen sich neben Pfarrer Knut Trautwein Bürgermeister Hans-Dieter Schneider an und gratulierte dem Jubelpaar im Namen der Gemeinde mit einer Urkunde und einem herrlichen Geschenkekorb. Des Weiteren übermittelte er die Glückwünsche des Landrats in flüssiger Form sowie dem neuen Kreisjahrbuch. Ein Glückwunschsreiben von Ministerpräsidentin Malu Dreyer war auch mit dabei.

*(Amtsblatt vom 12. März 2020)  
(Text und Bild: Gerd Deffner)*